



EVERTH BUSTAMANTE GARCÍA
SENADOR DE LA REPÚBLICA

Se requieren medidas concretas para brindar seguridad aérea a los usuarios

Bogotá, 21 de abril de 2015. En el marco de la comisión sexta del Senado de la República, donde se debatió la seguridad aérea del país, el senador Everth Bustamante propuso:

- i) Fortalecimiento del sistema de información y comunicación hacia el usuario. Construir sistemas de respuesta al usuario: eficiencia en la información que se le da al usuario en casos de inconvenientes en vuelos. Igualmente, se requieren medidas concretas con un efecto práctico en la prestación del servicio, por esto, se llama a las autoridades aeronáuticas del país para que hagan un esfuerzo por brindar seguridad integral a los usuarios.
- ii) Discutir y revisar el tema de controladores aéreos en pro de la seguridad aérea: se refirió a la importancia de la salud en la tripulación y por lo tanto revisar el modelo de negocio y de operación que se establece con las empresas que prestan el servicio.
- iii) La adecuación del aeropuerto de Flandes (Tolima) como una solución para descongestionar el aeropuerto de El Dorado en Bogotá

Además se evaluó el cumplimiento de las normas aeronáuticas y se revisaron los procedimientos para la protección y salvaguarda de los pasajeros, tripulaciones, personal de tierra, aeronaves y aeropuertos. En esta actividad legislativa participaron el director General de la Unidad Administrativa Especial de Aeronáutica Civil, Gustavo Alberto Lenis Steffens, los principales delegados de las líneas aéreas y el sindicato de los controladores de este gremio.

AQUÍ VIVE LA DEMOCRACIA

Cra 7 No. 8-68 Edificio Nuevo del Congreso
Of. 211-225. Tel: 3823522/2

Síganos en:
www.everthbustamante.com